
3 Pièces

88 m²

Réf. 5668

495 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-appartement-marseille-1er-3273837.html


Situé  au  13ème  étage  d'un  immeuble  classé  au  patrimoine  du  20e

siècle  et  bientôt  classé  monument  historique,  cet  appartement

traversant développe une surface 88 m² à proximité du Vieux Port.  La

rénovation  minimaliste  du  lieu  ainsi  que  ses  grandes  baies  vitrées

associées à un choix de matériaux aux tons clairs donnent à ce lieu des

allures  d'habitat  suspendu  ou  la  lumière  et  la  vue  se  confondent.

L'entrée  mène  à  une  grande  pièce  avec  cuisine  ouverte  entièrement

équipée. Un balcon filant vient prolonger l'espace au moyen de grandes

baies vitrées pour offrir une vue panoramique sur Marseille et ...

Located  on  the  13th  floor  of  a  building  classified  as  a  20th  century  historical

heritage, this crossing apartment has a surface area of 88 sqm near the Old Port.

The minimalist  renovation of  the place as well  as its  large bay windows combined

with  a  choice  of  materials  in  light  tones  give  this  place  the  appearance  of  a

suspended habitat where light and view merge. The entrance leads to a large room

with fully equipped open kitchen. A long balcony extends the space with large bay

windows to offer  a panoramic view of  Marseille  and Notre Dame de la Garde. On

the night side, a bedroom on the ...
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